

Le Pape François et la présidente argentine dialoguent au Vatican sur la paix dans le monde



Rome, 8 juin, (RHC-PL).-Le Pape François et la présidente argentine, Cristina Fernández, ont conversé presque deux heures au Vatican sur des sujets internationaux, en particulier sur la paix dans le monde.

Cristina Fernández a qualifié la rencontre de magnifique, respectueuse et cordiale et elle a souligné la préoccupation du Souverain Pontife pour les conflits armés qui se déroulent dans le monde.

Le Pape François et la dirigeante argentine ont également discuté sur les différends qui existent à l'heure actuelle et sur la nécessité de semer la paix plutôt que la guerre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58631-le-pape-francois-et-la-presidente-argentine-dialoguent-au-vatican-sur-la-paix-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba